
ARMAZENAMENTO CORRETO PARA CESTAS BÁSICAS DE
SERVIDORES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Preocupado com as condições de armazenamento das cestas básicas dos servidores
municipais, o vereador Zé da Mula (PSD) solicitou em Sessão dessa terça-feira, 7,
informações do imóvel locado pela empresa vencedora do Pregão nº121B/2017, destinado
ao registro para aquisição de cestas básicas, se a “dispensa” reúne condições para
armazenamento de produtos perecíveis e a documentação que afeta a Vigilância Sanitária e
controle de vetores urbanos. Em tribuna o parlamentar disse que foi procurado por
servidores municipais para que cobrasse essa informação.
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